

Reventin-Vaugris

Le 40e gala de danse de Léo-Lagrange ravit le public

Le Dauphiné Libéré



Chaque groupe a présenté plusieurs chorégraphies. Photo Le DL/Dominique Josset

À chaque fin de saison, la section danse moderne du club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris met en avant le travail de 120 danseuses et 4 danseurs. Samedi 14 juin, la tradition s'est perpétuée, démontrant une nouvelle fois l'implication des adhérents et de l'équipe dirigeante. En 24 tableaux et avec de sublimes tenues de scène, le spectacle des 40 ans a ravi le public. Au nom de l'association, la présidente, Andrée Badel, accompagnée de Maryline Garde et de Michelle Martin, n'a pas manqué de remercier la municipalité, le personnel communal, les membres du bureau, Roxane Faÿ, la professeure, et l'ensemble des bénévoles qui contribuent à la bonne marche de cette activité phare. Les inscriptions pour la prochaine saison seront prises début septembre, notamment lors de la fête du village, le samedi 6 septembre.